La Voz de Almería 21.10.2023

ALMERÍA

"El Colegio Goya es un referente de excelencia para toda Andalucía"

Junta, Diputación y Ayuntamiento arropan a la comunidad educativa en el 50 aniversario del centro

SIMÓN RUIZ

El Colegio de Educación Infantil y Primaria 'Francisco de Goya' ha arrancado este viernes los actos para conmemorar sus primeros 50 años de docencia en la capital almeriense. A lo largo de toda una semana, el centro celebrará unas bodas de plata marcadas por los recuerdos de miles de alumnos y cientos de profesores que han pasado por sus aulas.

De ello hablaron las autoridades en la jornada inaugural, presidida por la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta de Andalucía, Patricia del Pozo. En estas cinco décadas, "el Goya" se ha ganado a pulso el título de "referente de la educación de excelencia en Andalucía". Así lo dijo la representante del Ejecutivo autonómico, al tiempo que ponía en valor los principios de igualdad, integridad o inclusión que han marcado esta época.

Al acto acudieron representantes de la Diputación Provincial y del Ayuntamiento de Almería, y junto a ellos personalidades de la provincia vinculados con el colegio como el exrector de la Universidad de Almería, Pedro Molina, o el alcalde de Vicar, Antonio Bonilla.

Rafael Florido Entre el auditorio estaba Miguel Ángel Florido. Un apellido claramente ligado a la historia del 'Francisco de Goya'. Su padre, Rafael Florido, llegó al cargo de director en el curso 1978-79 y fue el precursor de que la gran cantera de balonmano almeriense tuviera el colegio como referente. En Almería decir Goya y balonmano es decir lo mismo.

Hasta la propia consejera, ante los medios de comunicación y en el discurso oficial junto al concejal Diego Cruz y el diputado Carlos Sánchez, se refirió al deporte como un "valor" que forma parte de las señas de identidad propias del colegio ubicado en la zona más alta de la Cruz de Caravaca, con vistas espectaculares de toda la ciudad.

Deseó, de otro lado, Patricia del Pozo que después de estos 50 años de 'escuela de primera' del 'Francisco de Goya' en la capital almeriense vengan otros 50 u otros 100. "Venimos a ensalzar lo que se ha hecho en todo este tiempo gracias a una gestión en la que los alumnos han sacado lo mejor de ellos mismos".

David Bisbal Y entre esos alumnos, según recordaba el diputado provincial Carlos Sánchez, figuran el nadador Carlos Tejada o el mismísimo David Bisbal, de gira promocional actualmente en México y con documental recién estrenado en Movistar Plus y +.

El director del centro, Pedro Ayala, ejerció de anfitrión y explicó que toda la comunidad educativa se ha implicado en la organización de actividades diversas hasta el próximo día 28, con la colaboración de diversas entidades privadas.





Autoridades y asistentes a la jornada inaugural del 50 Aniversario del 'Goya'. LA VOZ

DOS APRENDICES DE PERIODISTAS

Javier Soto y Violeta Bertoli tienen 11 años y estudian Sexto de Primaria en el Colegio Goya de la capital almeriense. Ambos fueron los anfitriones de la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta, Patricia del Pozo, a su llegada a la inauguración de la semana de actividades para conmemorar el 50 aniversario del centro.

Los dos alumnos, con bolígrafo, libreta y cámara de fotos en mano, ejercieron de periodistas durante unos minutos y tuvieron la oportunidad de conversar y hacer preguntas a Del Pozo junto al resto de periodistas.

La delegada del
Gobierno, Aránzazu
Martín, el delegado de
Desarrollo Educativo,
Francisco Alonso, los
ediles Diego Cruz y
Sacramento Sánchez, y
el diputado provincial
Carlos Sánchez acompañaron a la consejera.

Programas de radio, conciertos, exposiciones y competiciones deportivas servirán durante casi una decena de días para que toda la sociedad almeriense reconozca el papel clave que ha tenido y tendrá este histórico centro educativo.

El colegio 'Francisco de Goya' imparte las enseñanzas de Educación Infantil y Primaria con un total de 291 alumnos matriculados y atendidos por un claustro de 22 docentes. Participa en planes y programas educativos como Escuela Andaluza de Espacio de Paz, Creciendo en Salud, AulaDCine, Impulsa, STEAM: Proyecto Aeroespacial y Escuelas Deportivas, entre otros.

Del Pozo recuerda que con el PSOE "los alumnos salían por la ventana"

S. RUIZ

La consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta de Andalucía, Patricia del Pozo, incidió ayer en Almería en que las obras que se llevan a cabo en distintos puntos de la provincia para ampliar o tener nuevos colegios e institutos justifican que se superen las cien aulas prefabricadas.

Fue el argumento que ya esgrimió el día anterior en el Parlamento y que mantuvo en su visita al Colegio 'Francisco de Goya' en la capital junto a otras autoridades. Allí, recordó que desde la llegada del PP al Gobierno de la Junta solo en Almería se han desarrollado o se llevan a cabo 325 actuaciones en infraestructuras educativas y la inversión "histórica"

en la provincia es de unos 85 millones de euros.

Comparó la consejera su gestión con la de los predecesores socialistas, cuando, a causa de la masificación en las aulas - según dijo -, "los alumnos salían por las ventanas".

Del mismo modo, puso en valor que Almería ya cuente con este curso académico con el que quizá sea "el mejor" Conservatorio de Danza en toda la comunidad, el Kina Jiménez. Ya sobre el nuevo curso académico, que arrancó desde principios de septiembre de forma progresiva en los distintos niveles, Patricia del Pozo reconoció que ha habido "incidencias" como el retraso en la puesta en marcha de las actividades extraescolares.

Transporte escolar La titular de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta de Andalucía también aludió a otros contratiempos como los relacionados con el transporte escolar, sobre todo en la provincia de Sevilla, con un transporte de alumnos de educación especial en base a las adaptaciones técnicas de los vehículos.

"No hemos tenido ninguna más incidencia así relevante a la hora del inicio de curso. Todo está solucionándose", remarcó del Pozo Fernández, que pidió disculpas a toda la comunidad educativa.